



おおねぶ

平成 29年 1月 10日(火)

校訓
教育目標
めざす児童像

心美しく たくましく
心豊かで主体的にたくましく生きる児童の育成
進んで学ぶ子 心豊かな子 たくましい子



明けまして おめでとうございます
本年も よろしくお願ひいたします

校長 奥村 豊美

平成 29年の年が明け、町内の小中学校では、今日から3学期が始まりました。先週まで静まりかえっていた大根布小学校の校舎にも、朝から子供たちの元気な声が響き、平成 28年度最後の学期が賑やかにスタートしました。

今年の冬休みは、曜日の関係でいつもより長かったのですが、年末年始を、それぞれのご家庭で楽しく過ごしていただけましたか。お正月に、平成 29年の抱負を立てられた方もいらっしゃると思います。「1年の計は元旦にあり」ということわざがあります。『何事も最初に計画や準備が大切であり、初めの計画ができていないと物事はうまくいかない』という意味だとされています。

学校では、子供たち一人ひとりに、年初めや学期初め等の節目節目に、目標を立てもらっています。そして、教師はその目標の実現に向けて、いろいろな形で支援を行っています。3学期は1年間のまとめの学期です。それぞれの学年で、4月から、学習、生活等いろいろな面での成長を目指してきたことの最後の仕上げになります。どの学年も、頑張ってくれることと思います。全ての児童が次の学年に自信を持って進級できるよう、職員一同、精一杯力を尽くす学期にするつもりです。

保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

書初め大会

10日（火）は、始業式のあと、学年ごとに書初め大会が行われました。

書初めは、もともと1月2日に、1年間の目標や抱負・願いを毛筆で書き、書（文字）を書くのが上達しますようにとの願いを込めるという、日本の伝統的な行事の一つです。学校では、学年に応じた同じお題（ことばや文）に挑戦しています。

最近の社会では、パソコンの普及でほとんどの文書が活字で表され、直筆を目につくことは少なくなりました（この学校だよりもそうですが）。しかし、学校では、学童期の子供たちが自分の手で文字を書くことを重視しています。氏名やノートの字は、はっきりときれいに分かりやすく書くことが目標です。また、表現力をつけるために、どの学年も、授業中の最初にその時間の問題に対する自分の考えを書く時間と、最後にその時間に分かったことを書く時間を必ずとり、自分の考えをノートに表現しています。

2年前の学力調査問題の国語で、『卒業文集の原稿をパソコンの活字にするか、直筆にするか』の話し合いの記録を問題文にしたものが出題されました。それぞれのよさと問題点を述べてあり、直筆のよさは「その頃こんな字を書いたのだと思い出に残る・その人らしさが出る」というもので、活字のよさは「下手な字ではずかしく感じる人がなくなる・直したり編集するのが便利である」というものでした。解答者が自分の賛成である方を選び、理由を書くという設問で、直筆と活字の是非そのものを結論づける内容ではなかったのですが、初めてこの問題を読んだときは、「このような例文が調査問題に出る時代なのか。」と驚きました。日本が世界に遅れをとらないように、文明の進歩をたゆまず追究していくことは大切です。しかし、その影に失われていく伝統のよさを見直し、引き継いでいくことも忘れずにいたいと思います。

12月の学校の様子から

ねぶっ子ウォークラリー

12月1日（木）2～3限に、ねぶっ子ウォークラリーが行われました。縦割り班で考えた企画（ゲーム）をお店屋さん形式で紹介し、実際に体験しながらチームで競い合います。それぞれが自分の役割やめあてを持ち、協力してこの活動を行うことができました。どのお店も、とても楽しく工夫されたものばかりで大きな歓声があちらこちらで湧き上がっていました。

ねらいをさだめて
しんちょうに。



チームワークが
大切です。

3学期の主な行事予定 <1～3月>

- 1月10日（火）始業式・書き初め大会
13日（金）月曜日課、PTA理事会
19日（木）3年町学力調査、集金日（～20日）
27日（金）ズック持ち帰り
31日（火）年長さんを迎える会（1年）
- 2月 1日（水）もちつき体験学習（5年）
2日（木）内灘中学校入学説明会（児童・保護者）
3日（金）PTAホッとネット大作戦（13:00～）
5限授業参観（児童は5限まで）
学年学級懇談会（学級委員選出）5限後
16日（木）集金日（～17日）
24日（金）6年生太感謝祭（9:20～11:20）
※ふれあいランチ（弁当持参）
ズック持ち帰り
- ぜひ、ご参観ください
- 3月 2日（木）PTA新旧委員会
15日（水）卒業式予行
16日（木）6年通知表渡し
17日（金）卒業証書授与式
24日（金）修了式
1～5年通知表渡し（児童に渡します）
25日（土）学年末休業～4/5まで（春休み）
29日（水）離任式

★3月末までの主な予定です。都合により変更となる場合もあります。月毎の行事予定につきましては月末にホームページに掲載しますのでそちらを参考にして下さい。

メールの登録お済みですか？

3学期からは、新システムによるメール配信を行います。旧システムによるメール配信は終了しますので早急に登録をお願いします。なお、ご不明な点がありましたら担任までご連絡ください。

赤い羽根共同募金

今年度も児童会企画委員の5・6年生が街頭で募金活動を行いました。赤い羽根共同募金は、町の子供たち、高齢者や障害をもった方々などを支援する様々な福祉活動に役立てられています。募金額は、1日で9,669円集まりました。ご協力をいただいた方々、ありがとうございました。



◎1月の内灘町教育センター「教育相談日」

- 1月13日（金）13:30～16:30
1月20日（金）13:30～16:30
1月27日（金）13:30～16:30

△申し込み（連絡先）△

町教育センター ☎286-5481
HPもご覧ください。

来年度転出（転校）予定のある方は早めに学校への連絡をお願いします！

3学期は来年度の学級編成の準備に取りかかります。もし、他の学校への転出（転校）が決まっている場合にはできるだけ早く担任の方にご連絡下さい。